

# Limpieza en ruta que une a La Huayca y Matilla

CEDIDA

Durante la mañana de este viernes se llevó a cabo un operativo de limpieza en la ruta A-665, camino que une las localidades de La Huayca y Matilla, abarcando un recorrido aproximado de 10 kilómetros, donde se retiraron alrededor de 500 kilos de residuos, principalmente botellas de cerveza.

La iniciativa tuvo como objetivo destacar el trabajo que realiza el Municipio de Pica en la mantención y cuidado del entorno, pero también generar conciencia en quienes visitan estas zonas, invitándolos a proteger y respetar la pampa. El operativo fue ejecutado por la



TRABAJO DE LIMPIEZA

Oficina de Turismo del municipio, con el apoyo de las oficinas de Medio Ambiente, Cultura y Pueblos Originarios, reforzando el compromiso con la protección del territorio . ☺